

Sin temor por impugnación: Raciel

CARLOS ZAID TLALNEPANTLA

La mañana de este jueves en conferencia de prensa, Raciel Pérez Cruz, quien de acuerdo con el cómputo final de los votos resultó electo en la jornada del 2 de junio, destacó que no tiene miedo a la petición de recuento de votos que solicitó su contrincante abanderado del PRI, PAN, PRD y NA, Tony Rodríguez, y destacó que "en el último que se hizo subimos más de 3 mil votos".

Explicó que hace tres años salió a reconocer que había perdido la elección, "yo no impugné como lo hace ahora Marco Antonio Rodríguez Hurtado para tratar de influir ante el Tribunal Electoral pretendiendo quitar un triunfo que ya es irrefutable".

Explicó que los 181 mil 10 votos que obtuvo con Morena contra 165 mil 636 de los partidos PAN, PRI, PRD y NA, "ya son re-



"En el último recuento subimos más de 3 mil votos", advirtió. ESPECIAL

sultados que dificilmente se pueden revertir, en la mesa" como pretende su contrincante. Perez Cruz reconoció una copiosa participación ciudadana del 67.6 por ciento de los cuales el 47.08% se inclinaron por Morena.

Acompañado de los que integrarán su equipo de trabajo, diputados electos y líderes que se sumaron a su proyecto político, Pérez Cruz pidió a los actuales funcionarios municipales que "eviten hacer cosas turbias en los últimos meses de la administración local" y advirtió "que ni se les ocurra hacer cosas indebidas con los recursos públicos porque los vamos a estar vigilado", añadiendo que una vez que inicie su gestión como presidente municipal va a pedir que se realice una auditoría forense "y si encontramos anomalías vamos a proceder".

Cabe recordar que en campaña, junto con otros candidatos morenistas a cargos de elección popular del área Metropolitana del Valle de México, Raciel Pérez firmó un acuerdo para resolver problemas en común que se viven en el área limítrofe.